

Reunión de la Comisión Permanente



Sesión 18 - IV - 58

Darse por enterados y agradecer el donativo de la Cooperativa de Consumos Rydo.

Santos Boada, consistente en un lote de libros para incrementar la biblioteca del Grupo escolar.

Acuerdo sobre petición formulada por D. A. Doménech Oriol para exponer obras pictóricas en el patio del Palacio municipal.

Darse por enterados del escrito que remite D. Emilio Fontanella Albertí, contestándole que su petición escapa de la competencia municipal ya que se trata de un asunto perteneciente a otras jurisdicciones.

Conceder permiso a los Sres. D. Manuel Vicens Moner para instalar vitrinas en la fachada de su establecimiento de la calle Maragall y a D. José Izquierdo Valdeon para instalar un rótulo luminoso en la fachada de su establecimiento Eva's de la calle San Antonio.

Autorizar a Aguas Potables de San Feliu de Guixols S. A. para que pueda instalar en el subsuelo de las calles Dr. Presas, Arbre del Rei y de Castillo de Aro, tuberías de paso para el suministro de agua a las nuevas edificaciones de aquel nuevo sector urbano.

Acceder a la petición de D. Francisco Carbó Noguera, para causar baja de los impuestos y arbitrios municipales, por haber cesado en su actividad de Peluquero.

Ordenar el estacionamiento de coches de turismo en la calzada inmediata a la acera del paseo del Generalísimo, desde la calle 18 Julio hasta el Hotel Reina Elisenda, a base de que sea en una sola fila, inmediata al arbolado, dejando un espacio de cinco metros frente a la primera casa núm. 17 del citado paseo por formar esquina con la calle mencionada, —cumpliendo así lo previsto en el Código de Circulación, ordenando de paso a la brigada municipal la retirada del bordillo que cerraba dicha calzada.

Aprobar certificado de obras hechas por un total de 43.593'74 ptas. por la construcción de nichos.

Satisfacer a D. Jaime Andreu Alsina, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos, los honorarios correspondientes a la formación, redacción y firma de los Proyectos de Obras de mejora y embellecimiento del Paseo del Mar.

Conceder los siguientes permisos de obras, a los siguientes señores:

A Don Jacinto Tresané y Doña Leonor Payró, para construcción de un albañal en el núm. 23 de la calle Eras.

A Don Casimiro Guinó, para construcción y reforma de la casa n.º 30 de la calle Santo Domingo.

A D. Ernesto Ribas Juncá para cerrar el solar de la calle Dr. Presas sin número.

A D. Manuel Taxté Xifró para modificar abertura del núm. 6 de la calle de la Luna.

A Doña Narcisa Teixidor Moradell, construir chalet en el paraje de San Pol.

Alcaldía de San Feliu de Guixols

EDICTO

De conformidad con lo que previene el artículo 279 del vigente Reglamento de Reclutamiento, se hace saber a todos los mozos del reemplazo actual que deseen disfrutar de los beneficios de prórroga de incorporación a filas de segunda clase por razón de estudios y a los de reemplazos anteriores que tengan derecho a su renovación, que deberán solicitar dichos beneficios durante los meses de MAYO y JUNIO próximos, mediante instancia dirigida al Sr. Coronel Presidente de la Junta de Clasificación y Revisión de la Caja de Recluta núm. 41 de Gerona y cuya instancia deberá ir acompañada

de la documentación que determina el citado artículo 279 del Reglamento.

Lo que se hace público por el presente edicto para conocimiento y cumplimiento dentro del plazo señalado, de los mozos que deseen disfrutar de dichas prórrogas.

San Feliu de Guixols 15 de Abril de 1958,

El Alcalde.



Próximo domingo, farmacia Dalmau. Día 1 de mayo, farmacia Rodas.

Servicio nocturno desde el 1 al 2, farmacia Rodas y del 3 al 10, farmacia Dalmau.

cartelera

Documento Nacional de Identidad - Equipo 132-A

SAN FELIU DE GUIXOLS

Se pone en conocimiento del público que se ha recibido nueva remesa de Tarjetas-Documento cuya numeración es como sigue:

Primera inscripción (hecha por primera vez) del número 40.465.001 al 40.495.550 «RENOVADAS» Número de registro del 1 al 684.— Los titulares de las mismas podrán pasar a retirar estas todos los sábados de 6 a 8 de la tarde provistos del correspondiente resguardo que se le entregue en su día.

Existiendo en esta población gran número de documentos que caducan en el

presente mes y meses sucesivos, se invita a los titulares de los mismos a formalizar su renovación lo antes posible a fin de evitar las aglomeraciones, haciéndose presente que todos aquellos que dejen transcurrir más de tres meses de la fecha de su caducidad deberán abonar el doble del valor del documento.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos.— José Montalvo Lahoya; Salvador Regincós Dausá; Antonio Cruzado Sánchez; Elena Fexes Ramonet.

Defunciones.— Matilde Del Agua Tejo; Salvador Rotlland Gelabert; María Ferrer Ferrer

Matrimonios.— José Corominas Dardé con Luisa Balmaña Callicó.

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

FRUTA SELECTA
J. AVELLANA

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimerá, 6

Bar ELDORADO

Pedro Arará Planellas
Rbla. Vidal, 22 y 24

PASTELERIA
La Vienesa

Agua de MALAVELLA
Representante SEBASTIAN MESTRES

Hotel "LES NOIES"

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Transportes J. VIDAL
Carga y Encargos para BARCELONA

Aguas carbónicas
La Mascota

Hostal de La Gavina